

ARDÈCHE DU SUD

L'ÉCHAPPÉE BELLE

*Entre Cévennes ardéchoises et Provence,
l'Ardèche du sud est une terre attachante façonnée par le temps.*

Par Blandine Dauvilaire

Au sud-est des Vans, le Bois de Païolive, classé zone naturelle sensible, est traversé par les Gorges du Chassezac. Au fil du temps, cette forêt de roche pétrifiée et de chênes blancs s'est transformée en labyrinthes, peuplés d'étranges sculptures calcaires. Il suffit d'un peu d'imagination pour apercevoir un ours, un lion ou un éléphant dressés au milieu de la végétation. Castors, aigles et faucons sont en revanche bien réels. Plusieurs sentiers balisés permettent de randonner à son rythme dans une ambiance propice à la rêverie. Si le circuit de la Vierge (1h30) et celui de Saint-Eugène (2h) sont facilement accessibles en famille, celui de la Corniche (1h30) offre les plus beaux points de vue mais il comporte des passages en bordure de falaise, qui nécessitent d'être vigilant.

Le caractère de l'Ardèche se mesure aussi à celui de ses villages. En la matière, Banne, situé à quelques kilo-



Les gorges du Chassezac.

mètres, mérite le détour. Niché au pied des Cévennes, il accueille 27 dolmens datant du néolithique. Le département en possède près de 900, plus que la Bretagne ! (www.gorges-ardeche-pontdarc.fr).

CARNET D'ADRESSES

DORMIR

À deux pas des Gorges de l'Ardèche, le **Couvent de Vagnas****** est un havre de paix. Les chambres aménagées dans les anciennes cellules marient mobilier contemporain et poutres



anciennes (dès 198€). Le parc de deux hectares et sa piscine apportent de la fraîcheur, tandis que le restaurant privilégie les produits locaux. La Boissière, 270, rue du Couvent, Vagnas (www.couventvagnas.com).

MANGER

Cheffe du **Terminus** à Ruoms, Clémentine Farrugia a fait ses classes chez Richard Rocle. Sa cuisine inventive magnifie les produits du terroir. Menu dès 28€. (www.leterminus-ruoms.fr).

NUITS MUSICALES

L'été, l'Ardèche méridionale est un paradis pour les festivaliers. Jusqu'au 17 juin, Labeaume en musiques fait la part belle aux grands airs classiques et aux artistes émergents, dans un cadre enchanteur. Sur la plage de la Turlure, au détour d'une clairière ou dans la cour de la Commanderie de Jalès, les concerts ont une saveur inoubliable. Au programme cette année : Vivaldi, Campo et Piazzolla revisités par Philia Trio;



Labeaume en musiques.

la création de Matthieu Lemennicier; le jazz manouche des Doigts de l'Homme; et les musiques de Miyazaki interprétées par le Quatuor Debussy. Autre tempo à Ruoms, où Aluna festival réunit Jain,

Shaka Ponk, Orelsan, Adé, Big Flo & Oli, Kungs, etc., pour de grands concerts en pleine nature (29 et 30 juin, 1^{er} juillet). Déconnexion garantie. (www.ardeche-guide.com; www.labeaume-musiques.fr; www.aluna-festival.fr).